



Alle 4 Jahre flattern in Deutschland kleine Karten in die Briefkästen, die uns dazu auffordern, zur Wahl zu gehen. Ende des Sommers ist es wieder so weit. Am 22. September 2013 sind auch Sie aufgerufen, Ihre Stimme abzugeben – zumindest, wenn Sie 18 Jahre alt sind und einen deutschen Pass besitzen. Sie sollten sich also überlegen, wem Sie zutrauen, im Bundestag Entscheidungen für Sie zu treffen.

[Hier](#) eine gute Hilfe, für diejenigen die noch Fragen dazu haben oder unsicher sind, wie es funktioniert.

Falls du nicht weißt, was du wählen sollst, dann nimm dir ein paar Minuten und lass es dir bei www.wahl-o-mat.de ermitteln, welche Partei am ehesten deine Wünsche vertritt. Das ist echt einfach und wenn du politisch nicht ganz so toll informiert bist, wirst du überrascht sein, welche Partei für was tatsächlich steht!

Wenn du morgen nicht zur Wahl gehst, verzichtest du auf dein Wahlrecht und lässt andere für dich entscheiden. Das ist nur in dem Fall okay, wenn du dann die nächsten vier Jahre die Fresse hältst und kein einziges Mal über die Politik schimpfst.